

El nuevo centro se inaugurará con una velada.

Han sido invitados, para que tomen parte en la misma, el notable violinista Sr. Clapés, el distinguido pianista Sr. Colomer, la Señorita Sagrera y otras personas.



Camino de Orrios iban tres carros cargados con un entoldado. Después de «Parpés», se encontraron con dos ciclistas, y espantándose la caballería del primer carro, retrocedió, y retrocediendo clavó uno de los palos que llevaba en el pecho de la caballería del carro segundo. El animal al sentirse herido, desbocóse y se tiró a un derrumbadero, quedando casi aplastado por el carro. El que lo guiaba fué lanzado á gran distancia aunque afortunadamente no sufrió daño de consideración.

Los ciclistas autores de la hazaña, ó porque no se dieron cuenta de la desgracia ó porque nada les importaba, pasaron de largo. Hay que hacer constar, empero, que otros ciclistas que pasaron después, prestaron todos los auxilios necesarios á los atribulados carreteros.

El animal del carro volcado hubieron de rematarlo.



La orquesta *Los Agustins* de esta villa, que dirige el Sr. Fernández, ha sido contratada durante los días 7, 8 y 9 del corriente, en el pueblo de Ayguafreda, con motivo de celebrar su fiesta mayor.



Con el objeto de atrapar á las *ratas*, que alguna que otra vez vienen atentamente á visitarnos el mercado, paró el jueves último la autoridad algunas *rateras*.

Pusiéronse como cebo, dos carros con algunos sacos de habichuelas, uno en la calle de Barcelona, frente al convento, y otro en la calle de Tarafa. Cerca de ellos, escondido, un empleado del municipio.

Debió un sujeto de Llerona, que por las trazas será muy *espabilado*, echar sus cuentas galanas, y atisbando un carro de la calle de Tarafa, que parecía abandonado con tres sacos repletos de habichuelas, no quiso, seguramente, fueran causa de malas tentaciones, y sacrificándose él, para ahorrar á los demás lo de la tentación, y por ende, el pecado consiguiente, cargó con un saco, y tras, tras, hacia una tienda de enfrente de la fuente de San Francisco.

El empleado del municipio que desde una

puerta entreabierta contemplaba como la *rata* se metía tan generosamente en la *ratera*, se hizo el muerto, el sueco ó el distraído, y dejó que el aprovechado sujeto se llevara el saco, y hasta el carro, si en ganara le viniera, y con un aite de bonachón, que ni aficionado bien ensayado, se fué siguiendo al vecino de Llerona á una honesta distancia, más honesta que la de ciertos políticos, ahora, con estas lluvias, *fructificados*.

Al entrar el empleado en la tienda indicada se encontró que el generoso sujeto estaba en tratos para vender las habichuelas, y entonces se apoderó á su vez del saco y del aprovechado sujeto, el cual fué puesto á disposición del Juzgado.



Cada mercado se llegan hasta aquí unos señorones muy bien trajeados, y otros pájaros que para nada reza con ellos lo del traje y lo del señor, y como quien se comporta como persona honrada, mete en manos de los labradores, y de los que no lo son igualmente, monedas que si á primera vista parecen católicas, apostólicas y romanas, es decir, con todos los primores que nuestras sabias leyes españolas previenen, después deben de pasar por alguna metamorfosis, porque se quedan de feas que no hay por donde requebrarlas, y sus poseedores han, por último, de convenirse, con el dolor y pena que es de suponer, que son falsas y fan falsas como las peores de su maldita casta y ralea.

La autoridad ha prestado un buen servicio cogiendo un pájaro; más de dos y más de tres es muy probable pueda meter á buen recaudo, si se lo toma á pechos como sabe, como puede y como quiere.



Parece que algunos federalés preparan la celebración de una velada en honor de Pi y Margall.



Dentro de poco verá la luz un drama del señor Vidal y Jumbert.



Están verificándose muchas mejoras en el nuevo local que ocupa actualmente la *Unión Republicana*.



En el número pasado en el primer artículo donde dice «hecha» debe leerse «echa» y «conpone» ha de ser «compone».